



Prolonga Legislativo entrevistas a candidatos

ANDREA BECERRIL

El Comité de Evaluación del Poder Legislativo (CEPL) decidió prolongar hasta el martes próximo las entrevistas presenciales a candidatos a ministros de la Suprema Corte de Justicia dos días más, por lo que a partir de esa fecha ya sólo contarán con 10 días para concluir con los exámenes a los más de 5 mil aspirantes.

El martes pasado, Ana Patricia Briseño Torres, Maribel Concepción Méndez de Lara, Maday Merino Damián y María Gabriela Sánchez García, integrantes de ese comité, precisaron que las entrevistas a los aspirantes a togados y a magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), se llevarían a cabo a partir de esa fecha y hasta este domingo 19.

Detallaron que del 20 al 24 se-

rían las entrevistas virtuales para las demás personas inscritas que buscan ser candidatas a magistrados de salas regionales del TEPJF, así como a magistrados de circuito y jueces de distrito, que son la gran mayoría.

Hasta ayer, han entrevistado a 176 aspirantes a ministros y se tiene programada una cifra similar hasta el martes, por lo que deberán hacer un gran esfuerzo para concluir antes del 31 de este mes en que el CEPL deberá entregar el listado final de los mejores posicionados, para pasar a la siguiente etapa, que es la insaculación.

Aseguraron que cumplirán con las fechas estipuladas en la convocatoria emitida por el Senado.

Ya se reintegró al CEPL Andrés García Reper, quién estuvo ausente los últimos dos días debido al fallecimiento de su padre. Por ello, los cinco miembros de ese Comité entrevistaron a los aspirantes, en-

tre ellos el presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, (TFCA), José Luis Rodríguez, y la consejera jurídica de la presidencia de la república en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

Ella fue incluida en la terna que el ex mandatario envió al Senado el año pasado para ocupar una vacante en la Suprema Corte, junto con Lenia Batres y Bertha Alcalde Luján.

También compareció ayer ante el CEPL el magistrado de Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa (TFJFA), Guillermo Valls Esponda.

Al salir de la entrevista, en la vieja sede del Senado, de Xicotécatl, el presidente del TFCA, José Luis Rodríguez, comentó que quiere llegar a la ser ministro de la Suprema Corte "para ayudar y abonar" a que todos los mexicanos tengan acceso a la justicia en condiciones de igualdad.